



Pressewart Feuerwehr Hainstadt e.V., Sonntag, 10. Juli 2022

Vereinspokalschießen - 02. Juli 2022

Der Verein "Gut Schuß 1962 e.V." hat uns zum 11. Klein-Krotzenburger Vereinspokal eingeladen. Mit einer Mannschaft nahmen wir an den Vorrunden teil und kamen ins Finale.



Nicht nur als Mannschaft konnten wir am 02.07.2022 im Finale den dritten Platz mit 578,5 Ringen ergattern, sondern auch in der Einzelwertung und im kleinsten Teiler bekamen wir Platz 3. Hier hat unser Mitglied Robert Blumör ganze Arbeit geleistet und den Platz redlich verdient.

Wir bedanken uns beim Ausrichter und sagen "bis zum nächsten Mal", denn wir freuen uns jedes Jahr aufs Neue an dieser unterhaltsamen Veranstaltung teilnehmen zu dürfen.